

LA MALA MEMORIA

Heberto Padilla, uno de los poetas más importantes en lengua castellana, nació en Pinar del Río, Cuba, en 1932 y murió en Nueva York, Estados Unidos de América, en 2000. En el proceso de la revolución cubana ocupó cargos directivos de importancia. En 1967 se convirtió en el centro de una polémica ideológica. No obstante, al año siguiente, obtuvo el Premio Nacional de Poesía de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba con su libro *Fuera del juego*. En 1971 fue encarcelado junto con su esposa, la poetisa y escritora Belkis Cuza Male, acusados por el Departamento de la Seguridad del Estado de «actividades subversivas». Merced a la presión de intelectuales tales como Sartre, Simone de Beauvoir, Alberto Moravia, Mario Vargas Llosa, etc., fue liberado y, en 1980, fue autorizado a abandonar su país. Ese mismo año concluyó su novela *En mi jardín pastan los héroes*, traducida a siete idiomas.

Heberto Padilla

LA MALA MEMORIA



ÍNDICE

Pliegos de testimonio	7
1	9
2	11
3	27
4	34
5	42
6	46
7	55
8	65
9	71
10	80
11	91
12	106
13	113
14	120
15	128
16	141
17	150
18	157
19	168
20	182
21	195

